OBJETO Y USO DEL DOCUMENTO Y DE LAS FICHAS

(Para Asesores).

1. - Objeto del Documento:

Tanto el Documento base" como las fichas que se irán enviando, tienen por objeto dar a los militantes una visión completa de los elementos humanos y sobrenatu rales que son fundamento de un auténtico equipo, con miras a que éste evolucione hacia una auténtica comunidad cristiana.

La parte segunda: "Plano cristiano", es especialmente densa en doctrina y exige mayor atención y ayuda. Es necesario que el asesor dosifique los puntos doctrinales allí esbozados, con el fin de que los militantes capten integramente su alcance y aprendan a aplicarlo a su vida personal y de equipo.

2. - Fichas .

Para facilitar el estudio de cada una de las partes de este documento y dar una pauta que ayude a los militantes a profundizar en la doctrina, se enviarán periódicamente algunas fichas explicativas. Se procurará que haya como mínimo, una ficha por mes. Es de desear que el asesor se entere previamente del contenido de la ficha, examine su bibliografía y dé una conveniente orientación a los militantes para aprovecharla mejor.

- 3.- Se ha pensado que este documento sirva de pauta para todas las reuniones formativas (jornadas, campamentos etc.) durante el año de 1962, de suerte que a través de él los militantes adquieran una clara idea de estas verdades fundamentales y plasmen su vida de equipo en consecuencia.
- 4.- De manera muy especial se recomienda a los asesores que tengan muy presente-esta recomendación fundamental: en el movimiento de Equipos el militante debe en contrar una respuesta a sus inquietudes de vida espiritual y un medio para crecer en ella. Por eso debemos tener muy claras las bases de la espiritualidad del seglar y brindar a los universitarios todos los medios que les hagan descubrir la emportancia de una vida espiritual sólida y les permita practicarla. De lo contrario corremos el riesgo de derivar hacía un activis mo peligroso.

Debemospresentarles una visión clara, dinámica, positiva y progresiva de la vida espiritual, de la cual la actividad apostólica no es sino una necesaria consecuma cia. Si no atendemos a esto, no lograremos que el Movimiento de Equipos alcance una conveniente madurez y su impacto sobre el ambiente universitario será muy débil.

- 5.- No temamos ser exigentes en vida espiritual, pues esto ayuda alos universitarios militantes a encarar seriamente su responsabilidad cristiana. Este documento y las fichas servirán de medio y de pretexto al asesor para una labor de fondo individual y colectiva.
- 6.- Puede dedicarse cada mes una, o varias, de las reuniones de equipo al estudio de las fichas sobre este documento.
- 7. Hagamos una labor "en equipo": por eso se ruega a los asesores que anoten sus experiencias y nos las comuniquen, junta mente con sus sugerencias para poder mejorar los sistemas de estudio y de trabajo en el futuro.